

## CANDIDATURE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE FAIR

Enercoop/ Catherine El Arouni

Paris, le 12 Mars 2024

Madame, Monsieur

FAIR rassemble des établissements financiers engagés dans une démarche de solidarité et des entreprises et associations qui exercent une activité à forte utilité sociale et environnementale, afin de promouvoir la finance solidaire et citoyenne.

Enercoop est l'un de ses acteurs. Notre réseau de 11 coopératives d'intérêt collectif, rassemble des salariés, des clients, des producteurs, des collectivités locales, des partenaires engagés pour une transition énergétique citoyenne et locale. Avec 100 000 clients, 66 000 sociétaires, 270 salariés, l'ensemble des 11 coopératives réalise un chiffre d'affaires de 130 m€.

Nos objectifs consistent à réduire les consommations d'énergie, développer la part du renouvelable dans le mix énergétique Français et permettre à ces sociétaires de soutenir le développement de la transition énergétique en s'impliquant dans nos coopératives. Nous nous inscrivons en cela dans le scénario négaWatt et son triptyque énergie renouvelable, sobriété des usages, efficacité énergétique.

Nous sommes adhérents de Fair depuis 2017 et j'ai aujourd'hui le plaisir de vous adresser ma candidature au Conseil d'administration, en tant que Directrice Générale d'Enercoop.

Je travaille depuis une vingtaine d'années dans le secteur de l'Economie Sociale et Solidaire sur les sujets de transformation d'organisations à fort impact social et environnemental, à des postes de Direction Générale, au WWF, aux Restos du Cœur et depuis 2 ans chez Enercoop. La pratique du management participatif, du travail avec de nombreuses parties prenantes et la recherche de fonds sont, entre autres, des compétences pouvant être utiles à l'association FAIR.

J'ai exercé plusieurs fonctions d'administratrice à la Fondation KPMG, puis chez Enactus et ai participé aux travaux de l'IFA sur le rôle des conseils d'administration dans le secteur des associations et fondations. J'aime participer à des travaux collectifs au sein de CA, qu'il s'agisse de réflexions autour de plans stratégiques, de sujets thématiques, de démarches de labellisation, de thèses d'investissement permettant aux organisations de prendre du recul et de se renforcer.

Alors qu'Enercoop a décidé en 2022 d'investir massivement dans la production d'électricité renouvelable afin d'accélérer l'émergence d'un modèle résilient de l'énergie, dans une logique de circuit court équitable, le plus possible décorrélé des prix de marché, les enjeux de la mobilisation de l'épargne et de la promotion d'une finance plus inclusive nous apparaissent particulièrement cruciaux. Je souhaite vivement m'investir à vos côtés sur ces sujets.

J'espère que ma candidature retiendra l'attention des adhérents de FAIR,

Coopérativement,

[Catherine El Arouni](#)